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出席報告

本日の出席　会　員　数　　60名
出　席　数　　44名
出　席　率　73・33％

欠　席　者　荒明君、林君、平田（圭）君、
五十嵐（一）君、松田君、中台
君、大竹君、斎藤（信）君、鈴
木（昭）君、佐藤（昇）君、平田
貢君、菅原君、手塚署、浮田
君、辻君、金野君

前回の出席　前回出席率　68．33％
修正出席数　　　52名
確定出席率　86．67％

メークアップ　阿部（公）君、嶺岸君、林君、
三井（徹）君、本間君、石井君
芸網君、石黒君、佐藤（昇）君

一鶴岡西RC

五十嵐（一）君一酒田東RC

ビジター　佐藤勒君一酒田RC

ソング　奉仕の理想リーダー三井（健）君

司　　会　会長　斎藤得四郎君

連結事項

0張　君

デンマーク盟芝生男旦旦運旦呈生温呈＆．

＿主立畳からクラブ宛に46枚のスライドが送ら
れて釆ました。

0社会奉仕　五十嵐（三）君

＼先日、駅前のアーケードの管理問題につい
て、インターアクト委員長、西高校のインタ
ーアクト会長、熊田君、駅長助役、私と、色

々懇談いたしました処、インターアクトの生

徒がたえずァーケードの清掃をやる事に決め
ました。もし、予算があればアーケード骨組

も多少改修されたらよいと思いました。又、

駅韓内を立正公成会の方々が、毎朝早く′自

発的に清掃をしているそうです。この方々を

駅の方で表彰されたそうです。

0佐藤伊和治君
も自分の立場勺というものを皆様から了解

してもらうというので、お話を申し上げます

御承知の方もあると思いますが、参議院の白
井勇君の後援会を作るから、お前が会長にな
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れと指名されたが、私はむろん、その道にと
って暗いし、非常に不能力で、その任にあら

ずと申し上げ、おことありしましたが、白井

君は中学も同級生なんで、日頃親しくしてい
るし、その人から礼をつくして、頼まれてみ

ればことわるわけにも行かず、それでは私は

私なりの一つの条件をそえて、それで良かっ

たら引受ける事にしました。

その条件は今までの様に、後援会が選挙戦
に横滑りしているような事は私は絶対に出来

ません。今は、自由党も一本化されています

し、選挙戦そのものが後援会自体がやるんで

なく、その主流の方々ががっちりとした選挙

体制を作る、それが本流でございます。
そういう事であれば、後援会というものと

はっきり線をひいて後援会は物心ともに多少

考えを同じくする人が自分の身がらに金を出
して、自分の会費を出してその関連に於いて

清潔に後援することはあり得る。あえて云う
なら、他からの資金は後援会ではいりません

我々の金で出来る後援会ならいたします。そ
れが又、選挙戦に勝つ最大の道であり、大衆
の良識はこういう線でいけば受けるんで、後

援会が選挙戦であるなら、私は絶対出来ませ
ん。この事を絶対に守る事を条件にして後援

会の会長をお引受けいたしました。
我々の後援会がこういう後援会であるとい

う事を皆様方から御了解を得たいと思います

卓　　話　新卒の就職状態

鶴岡職業安定所
紹介課長　松　　浦　　氏

学年の職業紹介となりますと、一般の就職
と、大学から中学校までとなりますが、主に

直接やっていますのが、中学校の対照でござ
います。

高校、大学は学校のほうにまかしてありま
すし、中学校は全面的に安定所で紹介してお
ります。皆様方の事業所から求人をいただき
それを色々学校にピーアールして、その後求

人も頂きますのは、時期として昨年は6月1

日から受付しております。10月から11月にか

けて私の方から担当員が学校に参り。相談を

行なうわけです。一人々々の希望をみて、12

月中に選衡面接で決定するという順序になっ
ております。

最近は生徒が少いのに本人の方が娘1人に

辟8人という10倍もの求人があります。中学

生も、父兄も求人をどれがよいかというのが

大変苦労している状況です。その反面事業主
からみますと、それだけの若い労イカカを求め

るのに、並たいていの努力をしている。今後

特に参考になると思いますが、現在、中学校
、小学校の数をみますと、今後如何に苦しい
かと云うことがわかります。
42年3月の卒業生281人あったわけですが

丁度う0年になりますと2，972人の卒業生しか

ないという事になります。1，309名の減少に

なります。特に新学卒からみますと、衛同地

区は82％の新学卒をみております。今年度卒

業される方々の状況をみますと地元、県外あ
わせて2，901人という数字になります。それ

に対し、328名の就職決定という数字がでて

おります。41年の求人は2，630名に対しううっ名

という就職者がおったのからみますと、20〇名

から減っております。若い労功力はむづかし

いような状況です。

最近二地元に残りたいという人が多くなり
42年には地元に44．3％、県外はうう・6％でだい

ぶ地元に残る人が多くなっております。賃金
の面につき、年々上昇はみておりますが、地

元と県外との差がありますので、いくらか経

済的には県外に流れますが、この格差も年々

少くなっています。
41年の中卒は10，000円位のベースでしたが

現在は12，000円位、又地元に対する定着性で

すが、中には離職してくる人もあり、県外に
出た場合でも二、三の例がございます。本人
の我倭、素行、仕事があわないとかいう人が

3、4人位です。2、3年で身に技術がつき

ますと移るという場合もありますが、ごく少

い現況です。

事業主の方におかれましては、若年労力者
は得難いわけで、今まで勤務していた若い人

叉は中年層の方々の労務管理につきまして、

特に御配慮願いたいと思います。私達も出来
る限り地元産業に御車任したいと思います。

幹事報告
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第3う9区
第353区

西RC
いさごや旅路

中学校体育館
C　　4月14日平市民会館

献　　立　天ぷら－えび、ピーマン
刺身一平目、味噌汁一豆腐、ねぎ
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